

Se realizó la reunión de convivencia “La tarde de Mariachi”

El 3 de mayo, durante el Festival de Flores de Hiroshima, se llevó a cabo la reunión de convivencia “La tarde de Mariachi”, con la participación de 34 miembros, familiares y amigos, en el restaurante de comida americana mexicana “Graffity” ubicado en Fukuromachi de la ciudad de Hiroshima, con la presencia del grupo “Mariachi Guanajuato” que fue invitado a este festival.

A las 7 de la tarde con el saludo y brindis por parte del presidente Kanai “La Tarde del Mariachi” se inició. La cercanía del recital del grupo de Mariachis con los participantes dio una sensación de realismo de la performance del Mariachi en las calles de México.

A la mitad de esta reunión, todos cantaron al unísono el tradicional “CIELITO LINDO”, y al final se procedió a tomar fotografías para luego dar por culminado “La Tarde del Mariachi”.



El grupo de mariachis en contacto cercano con los participantes



Miembros de "Mariachi Guanajuato" relajándose durante los intervalos del recital



Al final todos posando para la fotografía del recuerdo